

PROPOSAL INOVASI DAERAH

**MEKAR MARKISOL
(MEDIA KARTU MARI KITA SHOLAT)**



Oleh:
Tim Inovasi Mekar Markisol

**UPT SEKOLAH MENENGAH PERTAMA NEGERI 21
KOTA BANDAR LAMPUNG
TAHUN 2020**

A. Latar Belakang

Murid atau peserta didik adalah bagian generasi muda sebagai salah satu sumber daya manusia yang mempunyai potensi dan penerus cita-cita perjuangan bangsa. Pemuda memiliki peran strategis dan ciri serta sifat khusus yang memerlukan pembinaan dan perlindungan dalam rangka menjalin pertumbuhan fisik, mental dan sosial secara utuh, selaras, serasi dan seimbang. Anak merupakan generasi penerus bangsa, maka baik buruknya bangsa dimasa depan ditentukan oleh anak dimasa sekarang. Untuk itu Islam telah memberikan petunjuk kepada para pendidik tentang cara-cara mendidik anak, salah satunya dengan mengajak anak melaksanakan ibadah kepada Allah SWT (Mansur, 2005).

Ibadah kepada Allah SWT merupakan suatu hal yang sangat penting, karena Allah SWT adalah dzat yang menciptakan manusia, bahkan dunia seisinya. Inti ajaran Islam pada garis besarnya berisi aqidah (iman atau tauhid), syariah dan akhlak. Salah satu ibadah yang sangat penting ialah shalat. Shalat memiliki kedudukan yang sangat istimewa, baik dilihat dengan cara memperoleh perintahnya yang diperoleh secara langsung, kedudukan shalat itu sendiri dalam agama Islam maupun dampak atau faedahnya. Shalat merupakan kebutuhan untuk mewujudkan masyarakat yang diharapkan manusia, yakni hidup bahagia selamat di dunia dan akhirat (Haryanto, 2005).

Guru memberikan kesempatan kepada para anak didik untuk turut serta melakukan shalat bersama-sama. Sebab dengan kebiasaan ini diharapkan anak didik akan mengerti bahwa shalat itu merupakan keharusan bagi setiap orang Islam, apabila ketika anak didik sudah dewasa menjadi kebiasaan yang sudah berakar dalam kehidupannya sehingga menjadi tanggung jawab moral dalam melaksanakannya. Sesuai dengan firman Allah SWT dalam surat Al-Baqarah ayat 43 “Dan dirikanlah sholat dan tunaikanlah zakat serta rukuklah berserta orang yang rukuk”.

UPT SMPN 21 Bandar Lampung merupakan salah satu lembaga pendidikan yang mengedepankan nilai-nilai keagamaan. Taqwa, Cerdas, dan Berkarakter menjadi visi sekolah yang ingin dicapai. Untuk mencapai misi Taqwa, sekolah melakukan beberapa hal, salah satunya melalui kegiatan pembiasaan pengalaman ajaran agama di sekolah secara terpadu, yaitu sholat dzuhur berjama'ah. Bapak Rizka Ferdiansyah Haka, S.Pd. selaku Guru Pendidikan Agama Islam mengamati banyaknya anak yang kurang kesadarannya dalam melaksanakan sholat dzuhur berjama'ah dan akhirnya tercetus sebuah ide. Ide tersebut ialah menggunakan media kartu yang berisikan laporan telah melaksanakan sholat. Tak hanya sholat dzuhur berjama'ah, semua jenis sholat wajib (lima waktu) juga dilaporkan. Setiap murid memiliki kartu tersebut dan wajib menuliskan sudah menunaikan sholat atau tidak kemudian ditandatangani oleh Guru dan Orang tua. Kegiatan inovasi ini disebut dengan Mekar Markisol (Media Kartu Mari Kita Sholat).

B. Manfaat

Dengan dilaksanakan Kegiatan Inovasi Mekar Markisol diperoleh hal yang bermanfaat untuk UPT SMPN 21 Bandar Lampung. Diantaranya adalah dapat meningkatkan rasa tanggung jawab terhadap kewajiban melaksanakan sholat dan mempererat tali silaturahmi antar para guru dan murid. Tak hanya itu, murid juga diajarkan disiplin dan bertanggung jawab dengan Media Kartu Markisol yang masing-masing dimilikinya.

C. Tujuan Kegiatan

Adapun tujuan dilaksanakannya Kegiatan Inovasi Mekar Markisol adalah :

1. Meningkatkan pembiasaan shalat peserta didik UPT SMPN 21 Bandar Lampung;
2. Meningkatkan keimanan warga UPT SMPN 21 Bandar Lampung kepada Allah SWT;
3. Bagi guru, memperoleh pengalaman dalam menerapkan shalat berjama'ah dapat mempengaruhi perilaku keagamaan murid.

D. Visi dan Misi UPT SMPN 21 Bandar Lampung

Visi : Taqwa, Cerdas, dan Berkarakter

Misi Taqwa:

- Melaksanakan pembiasaan pengalaman ajaran agama di sekolah secara terpadu
- Memfasilitasi dan membimbing siswa dalam belajar baca tulis Al-Quran
- Melengkapi fasilitas dan sarana ibadah secara bertahap
- Melaksanakan pembinaan bidang agama untuk meningkatkan kualitas warga sekolah dalam kehidupan beragama

Misi Cerdas:

- Melaksanakan pembinaan secara intensif dan terpadu dalam bidang akademik maupun non akademik untuk mengembangkan bakat dan potensi siswa
- Melengkapi fasilitas pembelajaran untuk meningkatkan efektifitas dan efisiensi belajar siswa
- Melaksanakan dan mengikuti berbagai kegiatan dan perlombaan yang dapat membangun jiwa kompetitif

Misi Berkarakter:

- Menyediakan regulasi bersifat demokratis, aspiratif, dan komprehensif yang berlaku bagi seluruh warga sekolah
- Memberikan penghargaan dan sanksi bagi seluruh warga sekolah secara tegas
- Melaksanakan pembinaan dan pembiasaan budaya bersih, rapi, dan indah
- Menerapkan budaya 5S (senyum, salam, sapa, santun, sederhana) di lingkungan sekolah
- Melaksanakan regulasi (aturan) secara konsekuan dan tanggung jawab

E. Sasaran Peserta

Sasaran peserta Kegiatan Inovasi Mekar Markisol adalah murid UPT SMPN 21 Bandar Lampung.

F. Pelaksanaan

Adapun pelaksanaan Kegiatan Inovasi Mekar Markisol UPT SMPN 21 Bandar Lampung dilaksanakan pada:

Waktu : Satiap hari pada bulan Februari dan Maret tahun 2020 (sebelum pandemi) dan bulan Mei tahun 2022 (setelah kondisi pandemi semakin baik dan pemerintah mengizinkan ibadah berjama'ah)

Tempat : Mushola Bahrul Ulum (UPT SMPN 21 Bandar Lampung) dan kediaman rumah masing-masing murid

G. Rencana Anggaran Biaya

Dalam Kegiatan Inovasi Mekar Markisol ini ada anggaran dana yang dibutuhkan sebesar Rp 1.000.000,- yang digunakan untuk memperbanyak Media Kartu Mari Kita Sholat.

H. Hasil Kegiatan

Adapun hasil Kegiatan Inovasi Mekar Markisol UPT SMPN 21 Bandar Lampung adalah berupa media kartu mari kita sholat yang sudah dilaporkan murid serta foto dan video kegiatan sosialisasi cara mengisi media kartu dan sholat berjama'ah di Mushola Bahrul Ulum.

I. Penutup

Demikian proposal ini kami buat. Semoga Kegiatan Inovasi Mekar Markisol UPT SMPN 21 Bandar Lampung dapat terlaksana sebagaimana yang kita harapkan.

Bandar Lampung, Januari 2020

Mengetahui,

Kepala UPT SMPN 21 Bandar Lampung

Ketua Tim

Hj.Yuliati, S.Pd, M.M
NIP. 19611112 198110 2 001

Rizka Ferdiansyah Haka, S.Pd
NIP. 19900719 201903 1 002

PUSTAKA ACUAN

Mansur. 2005. *Mendidik Anak Sejak Dalam Kandungan*. Mitra Pustaka. Yogyakarta.

Haryanto, S. 2005. *Psikologi Shalat*. Mitra Pustaka. Yogyakarta

Kemenag RI. *Al- Qur'an Rasm Utsmani dan Terjemah*. Maghfirah Pustaka. Jawa Barat.